

## Vecinos de Quebradilla y alcalde rechazan proyecto termoeléctrico

Hasta las oficinas del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) en Santiago se trasladó una comitiva compuesta por vecinos de Quebradilla, dirigentes del Comité Ambiental Comunal (CAC), el alcalde Patricio Pallares y profesionales del equipo técnico municipal. En la instancia también participaron el consejero regional de Petorca, Juan Ibacache, y la concejala Ligia Osorio, con el objetivo de reunirse con la directora nacional del SEA, Valentina Durán, y expresar su total rechazo al proyecto de la termoeléctrica "Central de Respaldo Doña Carmen".

Durante la cita, los representantes comunales entregaron una carta formal y expusieron su descontento con la iniciativa energética, actualmente en tramitación en la Corte Suprema, solicitando su revisión integral, considerando además la presencia de una planta solar en el mismo sector y posibles sistemas de almacenamiento energético (BESS) futuros.

Además, la delegación planteó la necesidad de establecer compensaciones ambientales en la cuenca La Ligua-Petorca por los impactos del proyecto, como la tala de árboles, las emisiones contaminantes y el uso de recursos hídricos. También solicitaron la firma de un convenio de colaboración entre el SEA y el municipio, para reforzar con apoyo técnico la evaluación de los múltiples proyectos que ingresan actualmente a la comuna.

